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Aos vinte e oito dias do mês de agosto de dois mil e vinte, às dezenove horas e 
vinte minutos, realizou-se reunião na Sala de Reuniões do Vice Prefeito, com a 
presença da Diretoria Executiva, quais sejam: Diretora Presidente (Ivone 
Zanatta); Diretor Administrativo/Financeiro (Johnny George Oliveira de 
Carvalho); Contadora (Fernanda Braga), Emanuelle Biolchi, e Diretor de 
Previdência Atuária (Tiago Dupont Giumbelli) que participou da reunião via 
online, com a pauta e deliberações conforme segue. A Diretora Presidente deu 
abertura à reunião cumprimentando os presentes, repassando algumas 
informações sobre os trabalhos que foram realizados no último mês. A seguir 
iniciou-se as deliberações da pauta: Ata da reunião anterior: a ata número 05 
foi enviada por e-mail para todos os presentes na última reunião, motivo pelo 
qual foi dispensada a leitura, e, na sequência, foi aprovada pelos presentes. 
Portaria SEPRT n° 19.451: A diretora presidente solicitou a todos a leitura da 
portaria SEPRT n° 19.451/2020 para discussão nos próximos dias e para na 
próxima reunião serem tomadas decisões referentes a ela, uma vez que a citada 
portaria tem como vigência estipulada para janeiro de 2021. Andamento do Pró-
Gestão: Ficou definido o enquadramento no nível I. A diretora presidente 
informou que buscou modelos de outros RPPS para dar embasamentos iniciais 
para o IMPRES. Ressaltou-se que o prazo máximo para certificação é maio de 
2021, de modo que todas as etapas devem ser encerradas antes deste prazo 
final. A servidora Emanuelle Biolchi informou que já elaborou uma minuta do 
Código de Ética, que deverá ser aprovado pelo conselho de administração. O 
Código será encaminhado para a diretoria, para conferência, e após para o 
conselho analisar e votar. Foi registrado o quanto o pró-gestão irá beneficiar o 
IMPRES. Aplicações Financeiras: O Diretor Administrativo/Financeiro informou 
que para o mês de junho a meta de rendimentos era de 0,93% e que a carteira 
do IMPRES atingiu 1,91%, portanto acima da meta. O acumulado no ano em 
rendimentos da carteira atingiu 2,34%, sendo que a meta é de 4,29%. O Diretor 
Administrativo/Financeiro registrou que o mês de agosto foi de muita volatilidade 
no mercado. O saldo total aplicado em 31/07/2020 é de R$ 105.500.642,97 
Cálculo Atuarial: O Diretor Administrativo/Financeiro informou que até o mês 
de outubro deve ser contratada empresa para elaboração do cálculo atuarial 
anual. Ficando registrado para ser estudada a possibilidade de contratação de 
duas empresas diferentes, para possibilitar uma análise mais acurada. 
Balancetes: A Contadora informou que as receitas acumuladas até o mês de 
julho foram de R$ 17.464.138,60 e as despesas representaram R$ 8.953.305,56. 
Ressaltou ainda, que as despesas de administração acumuladas foram de R$ 
145.187,98 e com PASEP de R$ 139.242,03. A Contadora registrou que até o 
mês de referência de julho, desconsiderando os aportes feitos ao IMPRES, o 
valor recolhido (contribuição dos servidores, patronal e compensação 
previdenciária) é inferior ao despendido no pagamento dos benefícios.  LDO e 
LOA A LDO está concluída. A LOA será iniciada quando a LDO for aprovada. 
Reavaliação dos bens a empresa Betha foi contratada para fornecer o sistema 
para fazer a reavaliação. Os servidores Ivone Zanatta, Johnny George Oliveira 
de Carvalho e Emanuelle Biolchi farão a análise dos bens do IMPRES. Projeto 
de Lei de Reforma Previdenciária: com relação a esse assunto o Diretor de 



Previdência informou que os projetos de lei ainda estão em tramitação na câmara 
de vereadores, com previsão, atual, para iniciar a votação na semana de 08 de 
setembro. Assuntos diversos: A diretora presidente informou que averiguo que 
existem 49 processos pendentes de homologação pelo TCE/SC, em vista disto 
irá entrar em contato com o TCE/SC para verificar se há algum motivo para os 
processos estarem parados e para solicitar uma atenção especial para que os 
processos sejam avaliados. Sobre o CPA-10 está sendo verificada a 
possibilidade de um curso fornecido pela CAIXA. Emanuelle Biolchi informou que 
agora é possível fazer a prova em Joaçaba. Ficou definido que serão 
averiguadas as datas para realização de todos os atos para as eleições dos 
conselhos do IMPRES. Nada mais havendo a tratar, a Diretora Presidente 
agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião que foi secretariada por 
Tiago Dupont Giumbelli e será assinada pelos presentes, após leitura e 
aprovação. 


